

ABSTRAK

Zafri Zaldi Siregar. NIM 309321059. Peran Organisasi Muhammadiyah Mengembangkan Pendidikan di Kota Kisaran Tahun 2002-2012. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Peran Organisasi Muhammadiyah mengembangkan pendidikan di Kota Kisaran dilihat dari usaha yang dilakukan oleh pengurus dan Sekolah seperti sistem birokrasi dan administrasi. Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah penelitian field research dengan menggunakan *Metode deskriptif kualitatif*. Dengan tehnik pengumpulan data menggunakan studi Pustaka, Observasi wawancara dan Dokumen. Untuk menganalisis data maka dilakukan beberapa tahapan yaitu dengan menemukan sumber –sumber yang relevan dengan Penelitian ini. Selanjutnya verifikasi atau kritik sumber dan melakukan interpretasi (menyusun hasil-hasil penelitian berdasarkan fakta) sebagai tahapan terakhir adalah menganalisis dan menyajikan Peran Organisasi Muhammadiyah Mengembangkan Pendidikan di Kota Kisaran.

Hasil penelitian Dalam perjalanannya, Perserikatan Muhammadiyah telah memberikan sumbangsih yang tidak ternilai dalam mencerdaskan kehidupan bangsa, khususnya masyarakat. Selain untuk memajukan dibidang pendidikan Perserikatan Muhammadiyah juga ingin mengembangkan dan pembaharuan agama islam dengan berlandaskan Amar Ma'ruf Nahi Munkar kepada masyarakat. Organisasi ini berusaha meningkatkan taraf pendidikan masyarakat islam melalui sarana pendidikan. Setiap Majelis memiliki koordinator bidang masing-masing yang menjadi tanggung jawab Pimpinan Perserikatan. Dalam Perserikatan Muhammadiyah terdapat Majelis yang menaungi bidang pendidikan yakni Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen). Majelis ini yang berkoordinasi dengan kepala sekolah Muhammadiyah yang ada di Asahan khususnya di Kota Kisaran hal ini dilakukan agar pendidikan Muhammadiyah berjalan dengan lancar dan tercapainya tujuan ber-Muhammadiyah. Masyarakat Kisaran merespon positif terhadap pelaksanaan pendidikan Muhammadiyah.

Kesimpulannya bahwa beberapa sekolah yang menjadi naungan Majelis Dikdasmen Asahan merupakan sentral pendidikan Muhammadiyah di Kabupaten Asahan dan menaungi sekolah yang berada di Perguruan Muhammadiyah walaupun demikian sekolah di luar Kisaran masih menjadi tanggung jawab Majelis Dikdasmen Asahan.